



Improcedencia de desafuero de Cuauhtémoc Blanco le compete a la Cámara de Diputados: Sheinbaum



La **presidenta de la República, Claudia Sheinbaum Pardo** abordó la reciente decisión de la **Cámara de Diputados** sobre la **improcedencia del desafuero** del exgobernador de Morelos y actual diputado federal, **Cuauhtémoc Blanco**. La mandataria subrayó que la resolución fue tomada por el **Congreso** y que ahora, con un **nuevo fiscal en Morelos**, el caso podría ser **revisado**.

Durante la **Mañanera del Pueblo** del 26 de marzo de 2025, Sheinbaum destacó la importancia de que cualquier acusación se sustente con **pruebas suficientes**. “Siempre vamos a **apoyar a las mujeres**, pero debe existir evidencia contundente”, afirmó. Además, cuestionó el origen de las denuncias, señalando que fueron promovidas por la **Fiscalía de Morelos** bajo la administración de **Uriel Carmona**, a quien acusó de ser un “**encubridor de feminicidios**”.

<https://retodiarío.com/nacional/2025/03/26/improcedencia-de-desafuero-de-cuauhtemoc-blanco-le-compete-a-la-camara-de-diputados-sheinbaum/>